



Pièces

2 Pièces

Superficie

60 m²

Référence

85900934

Prix

430 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans une résidence de standing très recherchée à deux pas de la Place de Gaulle, découvrez ce spacieux 2 pièces traversant de plus de 60 m². Il se compose d'un vaste séjour ouvrant sur une agréable terrasse avec vue dégagée, d'une suite parentale avec salle de bains, d'une cuisine indépendante prolongée par une loggia fermée, un WC pour les invités avec possibilité de faire un 2ème wc dans la sall-de-bains. De nombreux rangements optimisent l'espace. Un garage en sous-sol situé dans la même copropriété complète ce bien rare, idéalement situé.

Informations sur les risques disponibles sur : ...

In a highly sought-after luxury residence just a stone's throw from Place de Gaulle, discover this spacious 2-room apartment of over 60 m². It comprises a vast living room opening onto a pleasant terrace with unobstructed views, a master suite with bathroom and WC, a separate kitchen extended by an enclosed loggia, and a second WC for guests. Plenty of storage space optimizes the layout. A basement garage in the same condominium completes this rare, ideally located property. Risk information available at: www.georisques.gouv.fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

